



ふなっ子 第5号



令和3年 7月19日(月)
【船越小学校学校だより】

南城市玉城字船越650番地
TEL : (098) 949-7108

【無事に1学期終わります・・・】

2週間の休校明け後、早いもので今学期、無事明日、終業式を迎えます。今学期も多大なご理解とご協力に感謝します。

新型肺炎感染収束の見通しがたたない中、休みに入りますが、どうぞ夏休み期間、子ども達の安心・安全の面での配慮くださいますようお願い致します。

以下今学期の様々なふなっ子の頑張りはです。

【感染予防対しながらのプール学習でした】7月～

今年度、時間短縮して各学年プール学習実施しました。1年生はもちろんですが、2年生も昨年度実施していないため、小学校で初めてのプール学習でした。しかし、後半にはサブプールから次年度のメインプールに挑戦等もしていました。どの子もプール学習はとても楽しみな様子で朝からウキウキしていました。



保健委員(6年)の読み聞かせ↑ タブレット学習にチャレンジ↑



↑プール開きで6-2の皆さん楽しそうでした。(´▽`*)



ミントウンの会の皆様と学習↑ 授業研究会(5年2組)↑



↑1.2年生の様子です。ボランティアの保護者の皆様感謝します。



船越FCパーモントCUP3位 代表:前里獅琉さん↑
グスクCUP3位 代表:知念琉真さん↑
グスクCUP準優勝 代表:玉城志織さん↑

【1学期クラブ活動終了しました・・・】

4年生から参加のクラブ活動ですが、今年度は12クラブ中3クラブが外部講師の皆さまに教えていただきました。学年をプールにした取り組みですが、通常の授業と違いふなっ子各自がゆったりとした時間を過ごしていました。外部講師の内山敦子様、金城隆子様、小松志満子様、渡久地辰樹様、大変お世話になりました。

【新聞：僕の主張・私の意見に6年生掲載されました！】

6年生:知念賢人さん 6年生:金城玲奈さん

あいつががんばろう
南城市立船越小6年 知念 賢人
みんなは、あいつを「はい」と答えた人は、きんちやっていますか。49・50歳した。ほくは、ほくは、朝会であいつを答える人は、もつについで考えました。船とあいつを思っていたの、思えば、生活アゲ、半分以下の割合だったの、上をりました。その結、で、びくりました。
果、自分から積極的にあ、校長先生は、講話で「あいつをいさげているの、あいつがみんなを元気にするんぼろ。」
るので大切ですよとおっしゃっていました。実際、友達と出会った時にあいつをしたら、さわやかな気持ちになりました。これが、らほくは、家族、友達、先生方に、あいつをいさげたいです。大きな声で自分から、元気があいつをがんばろう。

僕の主張 ■ 私の意見

友達と思い出つくれた遠足
金城玲奈(小6) は、友達とおしゃべりをしたりして楽しむことができました。最初は、体育館でレクをしました。それに、お菓子を出して、それを楽しみました。いい思い出です。あいつが、あいつをいさげたいです。あいつをいさげたいです。あいつをいさげたいです。
金城玲奈(小6) は、友達とおしゃべりをしたりして楽しむことができました。最初は、体育館でレクをしました。それに、お菓子を出して、それを楽しみました。いい思い出です。あいつが、あいつをいさげたいです。あいつをいさげたいです。あいつをいさげたいです。



こま・けん玉クラブ上達した技披露↑お作法もならうことができました

